

Betreff:

Zuständigkeit Bürgerhäuser

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Dem Vernehmen nach wurde die Verwaltung der Bürgerhäuser ab 01.01.2010 dem städtischen Hauptamt zugeordnet. Diese Entscheidung betrifft im Westend das Georg-Buch-Haus. Eine offizielle Information des Ortsvorstehers und des Ortsbeirats über diesen Wechsel der Verantwortlichkeit innerhalb der städtischen Verwaltung ist bis heute nicht erfolgt. Es ist aber für die politisch Tätigen vor Ort von Bedeutung, bei möglichen Anliegen bzw. Problemen, die das Georg-Buch-Haus betreffen, den/die zuständige(n) Ansprechpartner(in) in der Verwaltung zu kennen.

Dem weiteren Vernehmen nach sind bauliche Mängel (u. a. ein Schaden am Dach mit Undichtigkeiten) festgestellt worden, die behoben werden müssen.

Antrag

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

- a) den Wechsel der Verantwortlichkeit für das Georg-Buch-Haus innerhalb der Verwaltung offiziell zu bestätigen und den/die zuständige(n) Ansprechpartner(in) zu benennen,
- b) zu berichten, welche baulichen Mängel insgesamt festgestellt wurden, die beseitigt werden müssen und welche Beeinträchtigungen für welchen Zeitraum voraussichtlich für die Mieter im Zusammenhang mit erforderlichen Handwerkerarbeiten verbunden sind,
- c) wie im Rahmen der neuen Verantwortlichkeit über die bereits mehrfach gestellten Anträge des Ortsbeirats entschieden wird, zwei ungenutzte Räume im Erdgeschoß an der Herrmannstraße zu Ateliers für Westend-Kulturschaffende auszugestalten und den großen brachliegenden Raum im Dachgeschoß auf der Seite der Herrmannstraße für die dort residierende Schauspielschule nutzbar zu machen.

Wiesbaden, 09.03.2010